

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### A. Nombramientos, situaciones e incidencias

#### MINISTERIO DEL INTERIOR

**10707** Orden INT/1927/2014, de 16 de octubre, por la que se adecuan los nombramientos de los titulares de las unidades con nivel orgánico de Subdirección General, con motivo de la modificación de la estructura orgánica básica del departamento.

Modificada la estructura orgánica básica del Ministerio del Interior por Real Decreto 873/2014, de 10 de octubre («BOE» de 14 de octubre), se hace preciso adecuar la titularidad de las Unidades con nivel orgánico de Subdirección General con efectos de 14 de octubre de 2014.

En su virtud y en uso de las atribuciones conferidas por el artículo 12.2.f) de la Ley 6/1997 de 14 de abril, de Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado y, sin perjuicio de lo dispuesto en el artículo 13.7 de la citada norma,

Este Ministerio ha dispuesto los siguientes nombramientos:

Don José Rafael Rojas Juárez, funcionario de la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos, con número de Registro Personal 2598504268 A6000, que venía desempeñando el cargo de Subdirector General de Asociaciones, Documentación y Publicaciones, como Subdirector General de Asociaciones, Archivos y Documentación.

Don Carlos Dueñas Molina, funcionario de la Escala de Titulados Superiores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el trabajo, con número de Registro Personal, 5104687113 A6305, que venía desempeñando el cargo de Subdirector General de Planificación, Operaciones y Emergencias, como Subdirector General de Prevención y Planificación.

Doña Áurea Mónica Colas Pozuelo, funcionaria de la Escala Superior de Técnicos de Tráfico, con número de Registro Personal 0721796457 A5700, que venía desempeñando el cargo de Subdirectora General de Intervención y Políticas Viales, como Subdirectora General de Políticas Viales.

Madrid, 16 de octubre de 2014.—El Ministro del Interior, P.D. (Orden INT/849/2009, de 31 de marzo de 2009), el Subsecretario del Interior, Luis Aguilera Ruíz.